



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 261  
**9 de septiembre de 2022**

## **La educación en derechos humanos en el país**

En entrevista para Radio Universitaria, Antonio Bautista, estudiante de la Facultad de Comunicación Social e integrante del grupo de investigación del Proyecto Semilla, explicó sobre el tema "Sistematización de la producción educomunicacional de Ecuador en programas de educación en derechos humanos en organizaciones que trabajan en educación en derechos humanos en el país, en el período 1980-2020".

Bautista añadió que, tras una reunión con representantes de diferentes instituciones, se realizó una evaluación de los procesos de la educación de los derechos humanos a nivel nacional, con el fin de catalogar los productos y sistematizar el trabajo. Las instituciones han desarrollado proyectos y talleres dirigidos a las comunidades con una base didáctica y pedagógica, y así construir un sujeto de derecho.

Los talleres han sido una herramienta para que las personas se identifiquen como sujetos de derecho en el contexto de su realidad. Este trabajo pretende empoderar y ser un espacio de defensa hacia la construcción de derechos desde la educomunicación, la cual comprende los términos: derecho, filosofía, comunicación y educación mejorando el interés de conocer los derechos individuales y de las comunidades.

Mencionó sobre la reivindicación de los derechos humanos enfocados en nuevos escenarios, en los cuales la ciudadanía no solamente exija, sino, que aplique para alcanzar la participación colectiva y sea una alternativa que fortalezca la educación. **V.L.**